
平成２５年第３回つがる市議会定例会 一般質問通告者及び質問事項 
質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

 
第１席 

 成 田 克 子 

 

 

（１）障害のある人の、郵便等によ 

る不在者投票の簡略化について 

 

①本市の郵便等で不在者投票の出来る、該当者

は何名か、お伺いいたします。 

 

②過去の公職選挙（国・県・市）において、郵

便等による不在者投票をした方は、何名おり

ましたでしょうか。お伺いいたします。 

 

わが国の、公職選挙法（昭和２５年４月２０ 

日施行）と、身体障害者福祉法（昭和２４年施

行）並びに、戦傷病者特別援護法（昭和３８年

施行）により、重度の障害がある方は、郵便等

による不在者投票が認められ、国政に参加する

権利が守られております。 

 しかしながら、手続きが煩雑すぎるため、投 

票しない方もいると伺っております。障害のあ 

る人の選挙権が容易に行使されるように、私た 

ち健常者も、障害者に寄り添い、制度の見直し 

がなされるよう、気運の醸成が不可欠と考えて 

おります。 

 

 

第２席 

 長谷川 榮子 

    

（１）行政視察における担当職員の

同行ついて 

 

 

（２）太陽光発電の普及促進につい

て 

 

 

 

 

 

 

（３）企業誘致について 

 

①議員の行政視察の際に、担当課の職員も同行

し、一緒に勉強できないか。 

 

 

①本年当初予算に計上されているが、一般市民

の申込みはあったものか。 

 

②あったとすれば何件か。 

 

③現状と市の取り組みについてお聞きいたしま

す。 

 

①先般説明がありました企業誘致について、現

在の状況を詳細にお聞かせ下さい。 

 

                      １ 



質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

 

第３席 

 成 田 博 

 

（１）姉妹都市交流について 

 

 

 

（２）車力地区小学校の統合につい

て 

 

①合併後の交流実績と成果について 

（白老町・柏市・バス市） 

 

 

①統合時期について 

 

②住民説明会について 

 

③建設計画について 

 

 

 

第４席 

伊藤 良二 

 

（１）市営住宅の建て替えについて 

 

 

 

（２）コミュニティセンターについ

て 

 

（３）松の館の図書コーナーについ

て 

 

（４）つがる市の少子化対策につい

て 

 

（５）除雪対策について 

 

 

 

 

（６）ＴＰＰについて 

（環太平洋連携協定） 

 

①工事の進捗状況は。 

 

②入居の選考基準は。 

 

①木造旧町にも建設する計画はないのか。 

 

 

①新聞と雑誌を増やせないか。 

 

 

①子育て支援の良い方策はないか。 

 

 

①準備態勢は万全か。 

 

②融雪溝の新規の建設計画はないのか。 

 

 

①つがる市に与える影響はどのようなものがあ

るか。 

２ 



質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

 

第５席 

 松橋 勝利 

 

（１）つがる診療所の運営について 

 

 

①昨年度成人病センターを利用した患者数及び

１日当たりの患者数、また救急車で搬入され

た患者を受け入れるのか。 

 

②現在の成人病センター並みの患者数が訪れた 

時、診察・治療に対応できるのか。 

 

③診療所付近に調剤薬局が出来るのか。 

 

④診療所に常勤として勤務する看護師・検査技

師・薬剤師・事務職員の数はどのようになっ

ているのか。 

 

 

第６席 

 佐々木直光 

 

（１）つがる警察署の新築について 

 

 

 

 

（２）イオンモール前市道の花の植

栽について 

 

 

 

（３）新規就農者対策について 

 

 

 

 

 

 

（４）介護制度の見直しについて 

 

①つがる警察署の新築の計画があると聞くが、

どのようになっているのか。もしあるとすれ

ばどの程度まで進んでいるのか。 

 

 

①国道１０１号線から県道１５４号線に抜ける 

イオンモール東側の市道の歩道脇に今年花の

植栽がなされなかったがどうしてか。 

 

 

①市として新規就農者数、また新規就農後の離

農者数をとらえているのか。また、市独自の

支援や農業関係の事業、ブランド事業、イベ

ント事業などへの参加を積極的に進めるべき

では。 

 

 

①介護度の「要支援」部分について介護保険か

ら切り離し市町村事業に移行する案が示され

たが、現時点で市として「要支援」を受けて

いる方への影響、あるいは市としての財政へ

の影響をどう捉えているのか。 

３ 



質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

 

第７席 

 野呂 司 

    

（１）有害鳥獣の駆除について 

 

 

 

（２）上下水道の整備状況について 

 

①有害鳥獣による農作物への被害が増えている

と聞くが、対策はしているのか。 

 

 

①上水道の工事が進んでいるが、計画どおり進

捗しているのか。 

 

②館岡地区の下水道計画について。 

 

 

第８席 

 三上 洋 

 

（１）早いものでつがる市も平成２ 

７年２月１１日で１０年になり 

ます。そこで１０周年記念事業に 

ついてと１０年間の検証と未来 

への希望について。 

 

①１０周年記念イベントなどの計画はあるの

か。 

 

②計画があるならその内容は。 

 

③イベントのテーマとなる標語を小中高の学生

から公募するなど、市民と一体となるイベン

トにして欲しい。 

    

 

 

   

４ 


